

Yasmín Esquivel propone modelo de justicia itinerante





La ministra Yasmín Esquivel propuso crear un modelo de justicia itinerante para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"En cada rincón de México, la justicia debe ser una realidad para todas y todos. Vamos a crear un modelo de justicia itinerante, llevando soluciones y respuestas a los lugares más alejados de nuestro país", dijo.

El pasado domingo, trabajadores de mercados públicos, artesanos y comerciantes de **La Villa**, en la **Ciudad de México**, respaldaron a Yasmín Esquivel, quien es candidata a ministra de la <u>SCIN</u>.

Dichas organizaciones invitaron a la candidata Yasmín Esquivel a realizar un recorrido por los mercados públicos de La Villa y degustar los platillos típicos que se ofertan a los más de 15 millones de visitantes en la Basílica de Guadalupe.

Al interior de uno de los mercados la candidata le explicó a los líderes de comercio que la **Reforma al Poder Judicial de la Federación** fue necesaria porque por primera vez el pueblo de México elegirá a jueces, magistrados y ministros el próximo 1 de junio.

En este sentido, le detalló a los comerciantes que dicha reforma eliminará los privilegios, consolidará la paridad de género, promoverá la austeridad y democratizará su estructura para que el Poder Judicial sea totalmente transparente.

Tenemos que transformar la justicia en el país: Yasmín Esquivel

"Agradezco la invitación que me hacen para poder platicar con ustedes sobre la elección del 1 de junio porque tenemos que transformar la justicia en el país, las deficiencias en la justicia que hoy tiene y cómo pueden las mexicanas y mexicanos acudir a las urnas para poder participar en estas importantes elecciones".

Señaló que es "vecina de la **alcaldía Gustavo A. Madero**, viví aquí los primeros 20 años de mi vida en la **colonia Díaz Mirón** y en la **colonia Tres Estrellas**, estudié la primaria y secundaria aquí, acudí a la **Escuela Nacional Preparatoria** en la **colonia Lindavista** y es por eso que vine a dar este mensaje a los amigos comerciantes de La Villa", dijo Esquivel.

Luego de visitar los mercados, la candidata realizó un recorrido a pie donde entregó volantes con sus propuestas de campaña a la gente que se le acercaba para pedirle una fotografía.

Caminó sobre **Calzada de Guadalupe** hasta la calle de **Fray Juan de Zumárraga** y llegó a una plaza pública en la esquina de **5 de Febrero** y **calle Garrido** donde dio un mensaje a más de 300 mujeres que la siguieron desde su recorrido por los mercados.

Ahí aseguró que siempre ha sido una luchadora por los derechos de las mujeres y por la igualdad, por lo que aseguró que las mujeres deben ocupar el 50% de los cargos de elección popular.

"En esa proporción queremos estar en los cargos de decisión, no menos, 50% en el poder Ejecutivo, en el Legislativo y en el Judicial, tenemos derecho a ello, es un tema de justicia, las mujeres tenemos la capacidad, el empuje, la emoción y sobre todo somos mujeres comprometidas con todo lo que realizamos", aseveró.